

Un audit triennal préparé par l'ANAM

Compte Test - 2013-08-26 12:38:00 - Vu sur pharmacie.ma

L'Agence nationale de l'assurance maladie (ANAM) s'apprête à lancer un audit comptable et financier au titre des exercices 2013, 2014 et 2015.

Cet audit programmé pour le mois de septembre sera précédé par le lancement d'une étude sur la coordination entre l'assurance maladie de base et l'assurance maladie complémentaire.

L'agence qui s'occupe de la distribution des cartes des bénéficiaires sera concernée par le pacte pour l'hospitalisation qui sera aussi activé conformément au règlement intérieur des CHU, dans la mesure où le budget 2013 a prévu la mise en place d'observatoires régionaux pour le suivi du régime, que ce soit pour les modalités d'accès ou celles de la facturation.